
FORUM RIO DISCUTE MEIO AMBIENTE

29 feira, 5, Dia Internacional do Meio Ambiente, autoridades estaduais 
e municipais, especialistas e as mais de 100 associações ecológicas 
de todo o Estado se reunem ãs 15 horas, no Parque Lage, para tratar 
da* problemática do meio ambiente no Rio de Janeiro.

A poluição da Baia de Guanabara, das praias, e do Rio Paraiba do Sul, 
a Usina Nuclear de Angra dos Reis, o tombamento da Serra do Mar são 
alguns dos temas que estarão em debate.

Irão debater com as entidades ecológicas do Rio o Presidente do 
Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais 
Renováveis (IBAMA), Fernando César Mesquita, o Secretário de 
Estado de Meio Ambiente, Carlos Henrique Abreu Mendes, a Superintendente 
Municipal do Meio Ambiente, Sônia Regina Pereira, o Diretor da COPPE, 
Luiz Pinguelli Rosa e o Vereador Verde Alfredo Sirkis, da Comissão 
do Meio Ambiente da Câmara dos Vereadores. Na ocasião, a Subsecretária 
de Cultura, Aspásia Camargo, deverá fazer um pronunciamento sôbre a 
relação da política cultural do Estado e a questão ecológica.

Coordenado pelo cientista político Antônio Rangel Bandeira, o FORUM RIO 
está promovendo, uma vez por mês, seminários sobre os principais 
problemas do Rio de Janeiro. O primeiro debate foi sobre o 
esvaziamento cultural do Rio, realizado na Casa de Cultura Laüra 
Alvim. A seguir ao seminário sôbre Meio Ambiente, será realizado 
um debate sobre "Alternativas da Economia Fluminense", no dia 27 
de julho na UERJ. 0 resultado de cada debate será divulgado através 
da REVISTA FORUM RIO.


